

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Extremsportler dreht Riesenrad

Weltrekordversuch am 6. Oktober, 14.30 Uhr, im Prater – und jeder kann live dabei sein: Extremsportler Franz Müllner (130 Kilo) will das Riesenrad (240 Tonnen) allein mit seinen Muskeln drehen. Dabei wird sich „The Austrian Rock“ mit aller Kraft so lange gegen die Gondel stemmen, bis sich die Attraktion bewegt. Dann zurück zur nächsten Gondel usw., ganze 10 Minuten lang. Das Spektakel wird auf dem Pratervorplatz übertragen. Bezirkschef Karlheinz Hora, Riesenrad-Boss Peter Petrisch und Praterservice-Chef Michael Prohaska (v. li.) drücken ganz fest die Daumen.